

Le président du Comité Exécutif Provisoire, le Sénateur Albert Mbida, vient de sommer par correspondance le président actuel de l'instance faîtière du football camerounais de libérer la Feacfoot.

C'est un feuilleton à rebondissement qui met en haleine les amoureux du football Cameroun. Personne ne peut prédire jusqu'où ira la rivalité entre le président du Comité Exécutif Provisoire de la Fecafoot, le Sénateur Albert Mbida et Seidou Mbombo Njoya, le Président par intérim de la même instance.

Dans cette correspondance, le sénateur Albert Mbida, somme Seidou Mbombo Njoya à libérer le siège de la Fecafoot dans 48 heures, faute de quoi « les moyens de force seront employés pour l'y évincer».

Réuni en session extraordinaire le mardi 12 octobre dernier, l'assemblée générale de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), faction sénateur Albert Mbida, avait déjà pris entre autres résolutions, la suspension pour une durée de cinq ans, du président et de l'exécutif intérimaires de la Fecafoot.

« Seidou Mbombo Njoya, Aboubakar Alim Konaté, Joshua N. Osih, Céline Eko Mendomo, Abbo Mohamadou, Gilbert Kadji, John Balock, Fabien Mvogo, Yvonne Asta, Boubakary Bello,

Nsangou Nkoma Mohamma, Flagel Ndjanda Saha, Benoit Akini, Gilbert Yakam et François Kouedem sont suspendus de toute activité en relation avec le football, pour une période de cinq ans, pour avoir violé de manière grave et répétée les statuts de la Fecafoot », apprenait-on.

Le sénateur Albert Mbida s'appuie essentiellement sur l'AG de 2009 qui avait retiré toute compétence au président et aux membres du comité exécutif élus de la Fecafoot le 12 décembre 2018, et dont l'élection avait été annulée par le Tribunal arbitral du sport (Tas), le 15 janvier dernier 2021. La Fifa Malgré tout avait maintenu l'équipe de Seidou Mbombo Njoya jusqu'à l'organisation de nouvelles élections.